

Am Samstag, 23. März, fand im Uetiker Schützenstand das Eröffnungsschiessen statt. Dreizehn Schützinnen und Schützen nahmen daran teil. Im Programm mit 10 Schüssen erreichte Peter Gassmann mit 96 von maximal 100 möglichen Punkten ein Glanzresultat.

Aber wie immer ging es beim Eröffnungsschiessen weniger um den Wettkampf als um die Erneuerung der Kameradschaft im Verein. Deshalb wurden auch besonders gute Schüsse (99er und 100er) sowie die Schnapszahlen (66er, 77er und 88er) mit Preisen bedacht. So kurz vor Ostern gab es Schoggieier und Osterhasen als Preise, und niemand musste ohne Preis nach Hause gehen.

Der Nachmittag klang bei gemütlichem Zusammensein in der Schützenstube aus, wo die hungrigen Schützinnen und Schützen mit Würstchen, Kartoffelsalat, Blattsalat und Apfelkuchen von Carla und Erika verwöhnt wurden.

Hier noch ein paar fotografische Erinnerungen:



Hansruedi Baumann voll konzentriert



Besonders gute und einige spezielle Treffer



Carla Zolin zieht das grosse Schoggilos



Käthy, Simone und Carla mit ihren Hasen